

山桜

R1.6.7
No.2



5月24日(金)
5・6校時に生徒総会が行われ

ました。1年生にとっては初めての総会という事で、学級で行われた話し合いには生徒会役員のみならず手助けをしてくれるなど、総会に向けて着々と準備を進めてきました。30年度の活動報告の後、今年の生徒会スローガン「善力、前力、全力」が紹介され、3年生の長友太「くんと花井ころろさんが議長に選出され、全体討議へと移っていきました。



全員が過「しやすい学校生活にするには、どうすればよいだろうか」が討議テーマでした。初め緊張感に包まれていた会場も、徐々に盛り上がり、各学年ともに活発な意見が出されました。今日は中央



後は中央委員会では委員会が具体案がまとめられ、実践していきます。

5月の一斉下校

中間テスト初日(16日)の部活動停止期間に合わせて一斉下校を行いました。4月に行った交通安全教室後の実施から2回目になります。生活・美化委員長の高橋みづきさんのかけ声に合わせて「交通安全5箇条」を唱和し、各地区ごとに並んで下校しました。先生方が各方面の要所に立ち、下校の様子を見守りつ



つ交通安全
運転の
指導を
行いま
した。

総合的な学習の時間

1年生農業体験学習



1年生は今年も芋づくりの体験を行います。保護者の西田様、河野様に畝作りをお手伝いいただき、鳴門金時など4種類の芋苗を植えました。成長と収穫が楽しみです。

2年生職場体験



2年生は6月25日(火)～27日(木)に職場体験を行います。写真は、体験事業所が決定し、各自に辞令を交付している様子です。受入先での様子は次号も掲載します。

3年生福祉体験学習



3年生は福祉学習の初めとして5月8日(火)に「福祉の仕事」出前講座を行いました。3人の講師の方(福祉・介護・保育士)の仕事について話しを聞きました。

生徒会ボランティア

5月24日(金)に第1回家庭教育学級を行いました。前半は、開級式と併せて川口正子様を講師に迎え、携帯電話やインターネットと親の反応」という標題で講話を行っていただきました。

和やかな雰囲気が始まり、本県の携帯電話やネット等に関する現状と課題」、携帯電話等を使用したゲームの課金について」等の具体的な事例を紹介いただきましたながら、自宅における携帯電話等の使い方に関する我が家のルール作り」についてワークショップを行い、参加された学級生の方々にとって、大変有意義な時間となったようでした。

後半は、家庭教育学級長の佐村由美様、副学級長の緒方かおり様を中心に、年間の計画について協議を行い、2月の閉級式までのスケジュール確認をいたしました。次回は、7月19日(金)に体育館にて、キックボクササイズを行う予定です。



生徒会は、毎週水曜日に清掃活動、1の付く日にあいさつ運動をボランティアで実施しています。あいさつ運動は、正門前、神社前、郵便局前、小学校正門付近の4箇所で行っています。

清掃活動は、川上神社境内及び駐車場、学校周辺で実施しています。伝統的に続くボランティア活動に今後も力を入れていきたいと思えます。



6月行事予定

- 6日…自転車点検
- 8日…地区総合体育大会(5/10日)
- 12日…リフレッシュデイ、薬物乱用防止教室
- 13日…尿検査(一次)、運動器検診
(2年・対象生徒)
- 14日…尿検査(二次)、介護福祉体験(3年)
ALT予定(①②③)
- 18日…第一回地区実力テスト(3年5/19日)
- 19日…リフレッシュデイ、テスト範囲表配布
- 21日…職場体験事前指導(2年)
- 22日…学級対抗ミニバレーボール大会
- 23日…数検(受験希望者のみ 八代中)
- 24日…リフレッシュデイ(水曜校時)、学校
訪問
- 25日…職場体験学習(2年5/27日まで)
- 26日…福祉体験(3年5/27日まで)
- 27日…ものづくり体験(1年)、尿検査(二次)

地震、その時！

5月10日(金)に大きな揺れを感じる地震がありました。安心・安全メールでもお伝えしましたが、生徒達は冷静に落ち着いてグラウンドに避難しました。

防災に対する日頃の意識と「自分の命は自分で守る」ことの大切さ、是非、御家庭でも話題にされてください。

